

Soutenir une thèse en début de troisième année

Par **Bryan97**, le 10/10/2015 à 19:28

Bonjour,
je voulais savoir si soutenir une thèse lors de la troisième année est une mauvaise chose selon vous? Sachant que la thèse poursuit des thématiques abordées en mémoires de masters 1 et 2. Si je souhaite le faire là c'est pour pouvoir entrer dans la vie active, et que si j'entre un peu plus tard dans la vie active je risque de prendre encore plus de temps sur la thèse etc...

Par **marianne76**, le 10/10/2015 à 22:16

Bonjour,
Cela ne semble pas gênant du moment que vous avez sur ce point le feu vert de votre directeur de thèse